Antrag Nr. 21-O-25-0018 CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrradwege Hochkreisel (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zuge der angekündigten Ausstattung des Hochkreisels Mainz-Kastel mit Ampelanlagen an den Kreiselzufahrten ein Konzept zu entwickeln und dem Ortsbeirat vorzustellen, mit dem neben den Radwegen auf der Rampe von der Wiesbadener Straße über die Theodor-Heuss-Brücke und der Rampe von der Theodor-Heuss-Brücke zum Bahnhof Kastel eine Radwegemarkierung im Kreisel selbst vorgenommen werden kann, um Radfahrern ein möglichst sicheres Durchqueren des Hochkreisels zu ermöglichen und dadurch dessen Wegebeziehungen ohne Überqueren der Rheinbrücke zu nutzen.

Mainz-Kostheim, 01.07.2021